

# *Concluyen colaboradores cubanos en Bolivia asistencia en Feria de Salud*

---



La Paz, 21 ago (RHC) Colaboradores de la Brigada Médica Cubana en Bolivia regresan este lunes a sus actividades cotidianas, tras ofrecer más de 21 mil atenciones gratuitas en la Feria de Salud del Trópico de Cochabamba.

Los más de 100 cooperantes cubanos y sus colegas bolivianos consultaron a miles de personas con escasos recursos de áreas rurales.

Entre los días 18 y 20, los profesionales de la salud remitieron casos de urgencia a hospitales cercanos y aliviaron el malestar de muchas personas al brindar atenciones de calidad y libres de costo.

Pese a que la feria contó con servicios en una veintena de especialidades, las más concurridas fueron: Medicina General Integral, Oftalmología, Medicina Interna, Pediatría, Ginecología, Ortopedia y Traumatología, Alergología, Otorrinolaringología y Dermatología, informó el puesto de dirección y estadística del evento.

Impulsada por el gobierno del presidente boliviano, Evo Morales, la iniciativa incluyó pesquisas de cataratas y otros padecimientos asociados a la Oftalmología para su posterior seguimiento.

Médicos, enfermeras, técnicos de laboratorio y personal administrativo trabajaron por más de 10 horas en cada jornada venciendo las barreras del idioma pues la mayoría de esa población habla quechua, una de las lenguas originarias de los Andes. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/138860-concluyen-colaboradores-cubanos-en-bolivia-asistencia-en-feria-de-salud>



**Radio Habana Cuba**